

## Presentada en Diputación la 5ª Cronometrada de Zahara



Ayuntamiento  
de Zahara



Hoy jueves 13 de Noviembre a las 11,30 de la mañana ha tenido lugar en la Sala de Prensa de la Diputación, la Presentación Oficial de la V Cronometrada de Zahara, última prueba del campeonato de Andalucía que se llevará a cabo el próximo fin de semana del 22 y 23 de Noviembre.

En dicho acto han estado presentes Vanesa Beltrán, Diputada de Cultura, Manuel Alonso, Presidente de la Federación Andaluza de Automovilismo así como Paco Gª Galera, como Director Deportivo de Escudería Sur, excusando su ausencia Raúl Galván, teniente alcalde de Zahara.

En Diputación, la Organización desveló como principal novedad, el nuevo recorrido que tendrá la Cronometrada este año, que se ha modificado en parte debido al mal estado del asfalto de la Carretera CA-9112.

La Diputada se refirió a la importancia de esta prueba en la Sierra de Cádiz donde hay una afición extraordinaria al automovilismo. Por su parte, el Presidente de la Federación hizo mención de Zahara como de las pruebas más queridas por pilotos y público, siendo heredera del famoso tramo del Puerto de las Palomas uno de los más atractivos y selectivos de toda Andalucía.

Gª Galera, por su parte nos comentaba: ***“ Zahara supone la guinda al pastel de una buena temporada en Escudería Sur y confiamos en que los equipos se animen y vengan a participar a una de las pruebas que más afecto tenemos y donde siempre somos muy bien acogidos”***.

La Cronometrada de Zahara mantiene el mismo formato de las tres primeras ediciones. O sea, está planteada como una cita doble e independiente. El sábado 22 habrá una primera Fase con su correspondiente Entrega de Premios y el Domingo una segunda exactamente igual, con su Entrega de Premios.

El recorrido este año ha cambiado ligeramente disputándose íntegramente en la Carretera CA-9104 de Zahara a Grazalema, con la salida junto a la Avenida de Andalucía de Zahara; pasará una primera chicane y un zig zag en la parada del autobús, llegando a la rotonda donde se toma el trazado del pasado año. Tras pasar la rotonda por su lado, nos encontramos la segunda Chicane, llegando así al espectacular cruce del Vinculo que accede a la c/ Nueva donde concluye la competición. La prueba ha crecido unos metros con respecto a 2024 ( de 1.160 a 1.200 metros) y Escudería Sur confía en que sea del agrado de los equipos que se inscriban en la competición.

En cuanto al horario y debido a la época del año en la que se va a disputar, en la que pronto se acaba la luz diurna, la competición comenzará pronto dado que pasadas las 6 de la tarde no hay claridad. De esta forma, las Carreteras CA-9112 y CA-9104 ( a Grazalema) se mantendrán cerradas al tráfico desde las 11.30 de la mañana del sábado hasta las 18.30 horas y el Domingo, desde las 09.15 h hasta las 14.30 h, estando contemplado el acceso a Grazalema desde Zahara durante esas horas a través de la Ribera de Gaidóvar ( CA-9123).

En cuanto al Programa horario propiamente dicho, la competición arrancará con las Verificaciones Técnicas en la Avenida de Andalucía a las 9 de la mañana del Sábado 22 de Noviembre. A las 11.30 se cerrará la carretera al Tráfico y a las 12 será el Briefing del Director de Carrera, estando previsto el comienzo de la 1ª manga de entrenamientos a las 12.45 horas. Tres mangas de carrera y sobre las 18 horas habrá concluido para realizar la Entrega de Trofeos sobre las 19.30 h.

Los vehículos permanecerán en Parque Cerrado previsto en la Avenida de Andalucía hasta la mañana siguiente, que a las 09.30 bajarán los vehículos a línea de Salida, estando prevista el inicio de la manga de entrenamientos a las 10.30 de la mañana. De nuevo tres mangas de Carrera y alrededor de las 13.30 horas habrá concluido, para realizar la Entrega de Galardones una hora después.

Más información en el QR del cartel anunciador y en :

[https://www.escuderiasur.net/Crono\\_Zahara/index.html](https://www.escuderiasur.net/Crono_Zahara/index.html)